

# Giat Anjongsana Bhabinkamtibmas untuk Silaturahmi dan Hibauan Kamtibmas di Desa Kertaangsana

**Aa Ruslan Sutisna - SUKABUMI.INFORMAN.ID**

Aug 19, 2023 - 15:48



*Giat Anjongsana Bhabinkamtibmas untuk Silaturahmi dan Hibauan Kamtibmas di Desa Kertaangsana*

Sukabumi, 19 Agustus 2023 - Dalam rangka menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat, BRIPKA DEDE IRVANA, Bhabinkamtibmas Desa Kertaangsana dari Polsek Nyalindung, melaksanakan kegiatan anjongsana dan Door to Door

System (DDS) dengan warga masyarakat. Kegiatan ini dilaksanakan pada hari Sabtu, dimulai pukul 13.00 Wib hingga selesai. Wilayah yang dikunjungi adalah Kp. Cimenteng Rt. 01/06, Desa Kertaangsana, Kecamatan Nyalindung, Kabupaten Sukabumi.

Dalam kegiatan tersebut, BRIPKA DEDE IRVANA melaksanakan silaturahmi dan anjongsana dengan warga masyarakat Desa Kertaangsana. Dalam kesempatan ini, Bhabinkamtibmas memberikan sejumlah himbauan kepada warga, diantaranya:

1. Himbauan untuk tetap waspada terhadap potensi Human Trafficking dan Tindak Pidana Perdagangan Orang (TPPO) di wilayah Desa Kertaangsana. Warga diingatkan untuk berhati-hati terhadap tindakan yang dapat membahayakan keselamatan dan keamanan warga.
2. Waspada terhadap tindak kejahatan seperti Curat (Curi dengan pemberatan), Curas (Curi dengan kekerasan), dan Curanmor (Curi kendaraan bermotor). Warga diimbau untuk memarkir kendaraan di tempat yang aman dan menggunakan kunci ganda sebagai langkah pencegahan.
3. Menyampaikan Program Kapolres Sukabumi, AKBP MARULY PARDEDE, S.H, S.IK, M.H, yang dikenal dengan "AA DEDE CURHAT DONG" (Agamis, Aman, Disiplin, Empati, Dialogis, Efektif, dan Efisien). Program ini mengajak warga untuk berdialog dengan polisi dan menyampaikan curhatan, saran, serta informasi demi peningkatan pelayanan yang lebih baik.

Kapolsek Nyalindung, dalam tanggapannya, menyampaikan apresiasinya terhadap inisiatif BRIPKA DEDE IRVANA dalam menjaga hubungan yang baik dengan warga Desa Kertaangsana. Beliau menyatakan, "Kegiatan ini tidak hanya meningkatkan hubungan positif antara polisi dan masyarakat, tetapi juga memberikan edukasi penting mengenai keamanan dan keselamatan. Kami berharap warga Desa Kertaangsana dapat terus berpartisipasi dalam menjaga kamtibmas di lingkungan mereka."

Melalui kegiatan anjongsana ini, Bhabinkamtibmas Desa Kertaangsana berusaha untuk mendekatkan diri dengan warga serta memberikan himbauan yang relevan untuk menciptakan lingkungan yang aman, nyaman, dan terhindar dari potensi tindak kejahatan.